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ロータリーを実践し
 みんなに豊かな人生を
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■ 出 席 報 告 ■ 栢 本 委 員

【５月13日】
在籍会員 33名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 31名（内出席規定適用免除者 8名）

ホームクラブ出席率 96.88％

４月８日のＭＵを含む出席率 96.43％

◇ 2014年５月20日 第1133回例会(第1132号) ◇

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

５月26日(月)
出席：山 、東、堀田、北山、長島、

田中(茂)、渡辺各会員
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：18：50～19：50

本日の例会

今週の歌 「 日も風も星も 」

卓 話 「 富士山の話 」

寺 井 正 昭 会 員

　　　　 「 １年間を通して 」

橋 本 豊 会 員

次回例会のお知らせ(５月27日)

卓 話 「 次年度会長方針 」

金 馬 隆 仁 次年度会長

前回〔５月13日〕例会記録

会長の時間 西 山 会 長
消滅する市区町村

先日５月８日、元総務相で
しょう

東大の客員教授の増田
寛也氏が座長を務める「日本創成会議」の人口減少
問題検討分科会から、2040（平成52）年に、若年女
性の流出により、全国1,800市区町村の約半分の896
市町村の存続が難しくなるという予測が発表されま
した。そこでの注目は、出産に適した年齢といえる
「20～39歳」の女性の人口動態です。2010年から
2040年の間に、都市圏への人口移動が年間６万～８
万人続くとして試算した場合に、20～39歳女性が５
割以上減る市区町村が896あり、このうち523市区町
村は人口が１万人未満になるというものです。この
ような自治体では、女性が生涯に産む子どもの数が
増えても、人口を保てず「消滅するおそれがある」
としています。こうした市区町村が８割以上ある都
道府県として、青森県、岩手県、秋田県、山形県、
島根県があり、５割以上になるものが24都道府県に
達するという。東京都でも、豊島区に住む20～39歳

の女性は40年には50.8％減少する。大阪市でも西成
区で55.3％減少、大正区で54.3％減少となっていま
す。
増田氏は、試算結果について、人口減少社会は避
けられないが、「急減社会」は回避しなければなら
ないと述べ、早期の対策をとるよう政府に求めてい
くとしていました。
対策として、若者が自らの希望に基づき結婚し、
子供を生み、育てることが出来るような社会をつく
ること、それが人口急減の流れをストップさせる基
本方針です。東京一極集中に歯止めをかけることも
必要です。具体的には、地域の拠点都市とその周辺
の地域において、安心して子育てをしながら就業で
きる職住環境が整えられるなど、若者世代を惹きつ
ける魅力があるかどうかが問われることになります。

幹事報告 新 井 幹 事
◎今年度の委員会活動報告の書式を各委員長あて
メール添付で送付いたしました。各々該当委員
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長欄に入力のうえメール添付にてご提出くださ
いますようお願いいたします。
提出期限：５月22日（木）必着
提出先：メール添付でクラブ事務局へ

なお、今年度三大委員長による「今年度事業報
告」発表は、６月３日です。

次年度幹事報告 田 中 次年度幹事
◎次年度の委員会活動方針及び活動計画の書式を各
委員長あてメール添付で送付いたしました。各々
該当委員長欄に入力のうえメール添付にてご提出
くださいますようお願いいたします。
提出期限：６月12日（木）必着
提出先：メール添付でクラブ事務局へ

なお、次年度三大委員長による「次年度方針」の
発表は、６月24日です。

ニコニコ箱

今 村 会 員 御無沙汰しています。
西 本 会 員 春のライラのお礼。
本日分 15,000円
累 計 926,000円

５月お誕生日

５日 長 島 寛 会 員
12日 西 本 健 二 会 員
30日 北 村 康 栄 会 員

５月ご夫人お誕生日

９日 大 井 亜 美 様
25日 吉 野 はなこ 様

５月結婚記念日

12日 金 馬 隆 仁 会 員
14日 成 松 重 人 会 員
21日 田 畑 勉 会 員
30日 長 島 寛 会 員

関西大学ＲＡＣ合同例会報告 成 松 会 員
５／11合同例会報告
高石ＲＡＣ４、高石ＲＣ６、他ＲＡＣ１、関大Ｒ

ＡＣ７、ゲスト６、当クラブ２（金馬会員、成松）
今後の合同の奉仕活動の検討、活動の目的など米山
の関大への留学生や、入会が期待できるメンバーと
も交流を図ることができ有意義な例会となりました。
10／５に関大ＲＡＣ５周年記念事業を行いますの

でご予定のほどよろしくお願いいたします。

卓 話

「転ばぬ先の杖」（４月22日・1131回）
北 村 雅 計 会 員

自転車のマナーの悪さが取り沙汰されている昨今
ですが、賠償額の大きさも驚くほど大きくなってい
ます。
自転車で人身事故を起こした場合、賠償額9,500

万を筆頭に、自動車事故と同程度の賠償金を支払わ
される事も多々あります。
自転車だからといって、安心できません。個人賠

償の保険で自らを守る事も大切でしょう。
また車を乗る場合、ドライブレコーダーも取付け

ておく方が賢明でしょう。
なお、火災保険が出る、出ない、の例を挙げて会

員の皆さんと検証しました。

ハイキング同好会 西 本 幹 事
第４回ハイキング同好会
４月26日土曜日出張帰りで正直雨天中止を少し期

待していた私ですが、意に反して初夏を思わせる快
晴のお天気になりました。
野崎参りで有名な野崎観音からハイキングコース

に入り歩くこと90分、飯盛城跡から飯盛山頂に到着
いたしました。お昼はお弁当の味比べになり、それ
ぞれ自慢の卵焼きを食べ合いました。今回は私のほ
か寺井、八橋、木元、橋本各会員及び金馬ご夫妻の
ご参加で懇親を深めることが出来ました事報告いた
します。


